

FOURNITURES

PLANÈTE de PLASSARD

- col.102 : 1 pelote
- Aig. bambou de Plassard n°7
- Aig. circulaire n° 5,5

IMPORTANT:

Si vous souhaitez tricoter les mitaines et le snood, commencez par les mitaines.

MITAINES À POUCE

POINTS EMPLOYÉS

- Côtes 1/1

ECHANTILLON

Un carré de 10 cm en côtes 1/1 légèrement étirées, aig. n°5,5 = 17 m. et 20 rgs

EXPLICATIONS

Se tricotent en rond, elles mesurent env. 18 cm de circonférence pour 26 cm de long. Avec l'aig. circulaire n°5,5 monter doucement 32 m. et tric. en côtes 1/1 en commençant par 1 m. endr.; mettre 1 repère au début du tour et le faire suivre à ch. tour. A 18 cm de hauteur totale, pour le début du pouce, tric. comme suit : 6 m. en côtes 1/1 puis 1 jeté (au tour suiv. tric. 1 m. endr. torse ou 1 m. env. torse pour éviter un trou et pour rétablir la continuité des côtes 1/1), 2 m. en côtes 1/1, 1 jeté et 24 m. en côtes 1/1. Faire tous les 2 tours : 3 autres séries de 2 jetés en les tric. espacés de 4 m. puis 6 m. puis 8 m. en côtes 1/1. on obtient 10 m. en côtes 1/1 pour le pouce et 40 m. au total. Laisser en attente les 6 premières m. et les 24 dernières m. pour tric. en rond sur les 10 m. en ajoutant entre elles 2 m. = 12 m.; tric. en côtes 1/1 sur ces 12 m. pour le pouce pendant 3 cm et rabattre doucement. Reprendre les 30 m. en attente en relevant 2 m. le long de la base du pouce et term. en côtes 1/1 sur les 32 m. A 26 cm de hauteur totale, rabattre toutes les m. Réaliser une seconde mitaine identique mais en inversant le début du pouce : tric. comme suit : 24 m. en côtes 1/1 puis 1 jeté, 2 m. en côtes 1/1, 1 jeté et 6 m. en côtes 1/1. Rentrer les fils de montage et d'arrêts.



SNOOD

POINTS EMPLOYÉS

- Côtes 3/1
- 3m. end, 1m.env.

ECHANTILLON

un carré de 10 cm aig.n° 7 côtes 3/1 en Planète = 15m x 18rgs

EXPLICATIONS

Monter 40 m. et tricoter en côtes 3/1 jusqu'à épuisement du fil. Arrêter doucement.

Si vous ne tricotez pas les mitaines arrêtez à 150cm.

Coudre les 2 extrémités.

IMPORTANT

If you would like to knit both the mittens and the snood please start with the mittens first.

MATERIALS

PLANETE from PLASSARD

COL.102 : 1 ball

Plassard Bamboo needle nr 7

Circular needle nr 5,5

MITTENS WITH THUMB

Stitches used : 1/1 rib

Tension : 17 sts and 20 rows over slightly stretched 1/1 rib = 10 cm square using 5,5 mm ndls

To make Mittens

Worked in the round.

Measures 18 cm in circumference and 26 cm long.

Using 5.5 mm circular ndl, cast on 32 sts loosely, join in round and work in 1/1 rib beg with k1. Place marker at the beg of row and carry the marker on every row. When work measures 18 cm tot, for thumb work as foll: 6 sts in 1/1 rib, yo, (on next row work 1 twisted k or p st to avoid hole and to keep the rib patt), 2 sts in 1/1 rib, yo, 24 sts in 1/1 rib. Next row: work in 1/1 rib. Work every 2 rows as foll: Inc as set, having 4 sts, then 6 sts and 8 sts in 1/1 rib between each inc sts. 10 sts obtained in 1/1 rib for thumb. 40 sts tot for mitten. Place on hold first 6 sts and 24 last sts of mitten. Work in the round on the 10 sts for thumb casting on 2 sts among them. 12 sts obtained. Work in 1/1 rib on obtained 12 sts for 3 cm. Cast off loosely. Work on the 30 sts put on hold. Pick up 2 sts along the base of thumb and work in 1/1 rib on these 32 sts. When work measures 26 cm tot, cast off all sts. Make another identical mitten rev instructions at beg of thumb as foll: 24 sts in 1/1 rib, yo, 2 sts in 1/1 rib, yo and 6 sts in 1/1 rib.

Joining and finishing

Secure and weave in ends.

SNOOD XXL

Stitches used

3/1 rib: k 3 sts, p 1 st

Tension

15 sts and 18 rows over 3/1 rib in Planète = 10 cm square using 7 mm ndls

To make

Cast on 40 sts and work in 3/1 rib until the end of the yarn.

Cast off loosely.

If you do not knit the mittens stop at 150cm.

Joining and finishing

Sew together both edges.

Secure and weave in ends.



Trouvez nos autres fiches gratuites sur notre site www.laines-plassard.com/gratuit

PLASSARD
depuis 1879